

L'Association des Jeunes Anesthésistes-Réanimateurs renouvelle son bureau

L'Association des Jeunes Anesthésistes-Réanimateurs (AJAR) qui rassemble les internes, chefs de clinique et assistants spécialistes d'anesthésie-réanimation annonce l'élection de son nouveau bureau pour le mandat 2015-1016.

Fondée en 2002, l'AJAR oeuvre à la cohésion et la formation des jeunes médecins spécialistes en anesthésie-réanimation en proposant des rencontres, des formations et en participant à leur représentation au sein des instances syndicales, de formation et des sociétés savantes.

Le nouveau bureau de l'AJAR, présidé par Hélène Carbonne et accompagné de son conseil d'administration continuera d'assurer la pérennité de l'association et entend développer de nombreux nouveaux projets au cours du mandat prometteur qui s'annonce.

## Le bureau de l'AJAR 2015-2016 :

Présidente : Hélène Carbonne Trésorière : Lucille Wildenberg Secrétaire : Sarah Makoudi

Vice Président : Rémi Duc Huy Nguyen

Vice Président : Jean Bardon Vice Président : Michaël Thy

## Contact :

Hélène Carbonne, Présidente h.carbonne@ajar-online.fr - 06 85 25 95 98

Web: www.ajar-online.fr Twitter: @AJAnesthRea

Facebook: fb.com/AJAnesthRea